

新春号

2015. 1. 15

西中PTA執行部 発行

責任者 高橋 敦志

“シャキッ”と新聞

今月の“シャキッ”とする週間

1/19 (月) ~ 1/23 (金)

新年あけましておめでとうございます。

皆様には、ご健勝にて輝かしい新年を迎えられたことと、心からお慶び申し上げます。

旧年中は、西中学校PTAの運営ならびに各種行事に対しまして、深いご理解とご協力をいただき、厚く御礼を申し上げます。

新しい年を迎えたところではありますが、西中学校の子どもたちにとっては、今年度を締めくくるとても重要な季節となりました。昨年に引き続き、今年も西中学校の子どもたちを精一杯応援し、さらに西中学校が子どもたちの輝く笑顔でいっぱいになるよう、また、子どもたちを見守ってくださる皆様に、子どもたちの明るく元気な話題をお届けできるよう、西中学校PTA一同一丸となって取り組む所存でございます。

今一度、皆様方に更なるお力添えをお願いいたしまして、新年のご挨拶とさせていただきます。本年もどうぞ宜しくお願い申し上げます。

西中学校PTA会長 高橋敦志



ご覧になりましたか？

立派な門松ができました！



12月20日(土)高橋会長の声掛けのもと、西中学校の門松作りが行われました。冷たい雨の降る中、生徒会・女子バスケットボール部の子どもたちが竹を運んだり、切ったり、結んだり大活躍でした。途中からは試合前の男子バスケットボール部の子どもたちもかけつけ、後片付けを手伝ってくれました。正門前には立派な門松が飾られました。

記念に「はい、チーズ!!」。皆さん、おつかれさまでした！



西中学校生徒会とPTA執行部交流会

12月18日(木)、生徒会の皆さんと執行部の交流会がPTA室にて行われました。3年生が中心だった生徒会から2年生中心へと代わり、活動し始めたばかりの生徒会の皆さん。事前に質問を考えてきてくれたようで、PTA活動に対しての質問から、部活動について、またここでしか聞けない(!?)先生への質問など積極的に意見を聞かせてくれました。今後の皆さんの活躍が楽しみです。西中学校の生徒の為に活動する者同士、生徒会とPTAが互いに協力できる関係作りをしていきたいと考えています。



初めはお互い緊張していましたが…。



執行部も真剣に質問に答えました。

◆◆◆ 3学期のおもなPTA活動 ◆◆◆

- 1月17日(土) 企画委員会 ・ 委員総会
- 1月24日(土) 西中学校オープンスクール
- 2月 7日(土) 伊丹市人権・同和教育研究大会
13:00～ スワンホール
- 2月10日(火) 伊丹市学校保健研究協議大会
13:00～16:10 中央公民館
- 3月11日(水) 西中学校 卒業式



次回の“シャキッ”とする週間は2/16(月)～2/20(金)です。

朝のあいさつ運動は、8:10頃～8:30頃まで正門付近で行います。西中学校を巣立っていく3年生とあいさつが交わせるのもあと少しです。ぜひ皆様ご参加ください。